

令和4年度 全国中学校体育大会出場選手選手激励会

令和4年8月12日（金）、
16：00より加古川市役所新館
10階大会議室にて、令和4年度全
国中学校体育大会出場選手激励会が
行われました。当日は、加古川市か
ら全国大会に出場する16名と各校
顧問、そして、加古川市長、加古川
市議会議長、教育長など多数の関係
者が参加しました。

東播地域の24人
全中大会に出場
加古川市役所で激励会
17、25日に東北地方と北
海道で開かれる全国中学校
体育大会に、加古川、高砂
市と稲美町の24人が出場す
る。加古川市役所で12日に
激励会が開かれ、4競技に
臨む市内7校の16人が、全
力を尽くすことを誓った。

岡田康裕市長は「十二分
に力を発揮し、大会を楽し
んでほしい」と活躍を期待。
陸上女子砲丸投げに出場す
る志方中3年の長谷川有さん
(14)は「3年生はコロナ
感染拡大で、入学当初から
部活動の短時間練習や大会
中止が相次いだ。全国大会
に出場できる喜びをかみし
め、感謝の気持ちで一生懸
命取り組みたい」と決意表
明した。
(斉藤 正志)



決意表明する志方中3年
の長谷川有さん（中央）
加古川市役所

祝 全国大会出場 おめでとうございます

R4.8.13 神戸新聞朝刊より

各顧問から出場選手を紹介し、出場選手からは頑張りますという決意表明がありました。加古川市長、加古川市議会議長から激励の言葉をいただいた後、選手代表のあいさつがありました。代表の長谷川さんは、「全国的な新型コロナウイルス感染症の拡大により、入学当初からさまざまな制限があった。全国大会に出場できる喜びをかみしめながら、感謝の気持ちをこめて頑張ってきました。」と力強くあいさつし、会場から大きな拍手がありました。長谷川さんの全国大会出場は、福島県で8月21日から開催されます。長谷川さんをはじめ、加古川市から参加する代表のみなさん。健康に注意して、全国大会のステージに立ち、頑張ってきてください。みんなで応援しています。